
Subject: Frage, 7 Monate Fin
Posted by Domi on Mon, 16 Jun 2008 14:50:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
ich nehme nun seit 7 Monaten Fin zu mir und wollt euch einfach mal fragen, was ich noch tun
kann. Mein Zustand hat sich nicht verschlimmert, aber auch nicht groß verbessert. An den
Geheimratsecken wachsen kleine Haare nach. Das konnte man sehr gut erkennen, weil ich lange
nicht beim Frisör war. Leider jedoch tut sich am Hinterkopf so gut wie nix. Immernoch tummeln
sich dort die dünnen Haare. 

Würdet ihr zusätzlich  noch was nutzen, oder soll ich einfach noch abwarten ?

Nicht das ich eventuell eine Chance vertue, die ich jetz noch nutzen könnte.

Viele Grüße aus Hannover

Subject: Re: Frage, 7 Monate Fin
Posted by eragon on Mon, 16 Jun 2008 15:05:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn es sich nicht verschlechtert hat und sogar Neuwuchs an den GHE entstanden ist, würde
ich nichts weiter unternehmen. Du kannst dich glücklich schätzen nach 7 Monaten mit Fin
solche Erfolge zu haben. Bleib dabei und beobachte wie es sich in den nächsten 6 Monaten
entwickelt.
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